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ハロウィン、地区ラリーも終り 
11 月に入りました。 

11 月 10-11 日はローバー100km 
ハイクがありますね！皆さんは 
100km を歩いたことがありますか？ 
100km って？ 
祐天寺から 100km 先はどこ・・ 
例えば 
横浜までが約 25km 
小田原までが約 70km 熱海までが約 100kmです。 
熱海かぁ～ 遠いですね！ 

ローバースカウト 100km ハイクは 1966 年から
続くローバースカウトの登竜門の訓練です。今年
で 52 回目を迎えます。 

副団委員長の田邊さんが大学生の頃にローバ
ー隊 100 キロハイクが始まりました。もちろん完
歩をしているそうです。流石田邊さんそんな長～
ぃ歴史があるんですね！ 

今年は、一団からは森さんと柴田くんが始めて
の挑戦となりますが何度も挑戦ができます。因み
に目黒 1 団の歴史の中で女子の完歩はカブ隊高
根副長だけすが 3回挑戦して 2回リタイアしてま
す。 

カブ隊飯島副長に限っては 3回参加して 3回上
位のタイム完歩してます。 
意外と楽じゃんと思うか？大変と思うかは挑戦
した人しか分りません！ 

なので森さん・柴田くん先ずは楽しんで挑戦し
てみて下さい。 

応援しております。 
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今年度のテーマは「防災に関すること」でしたので、

目黒１団では防災の専門家である水野団委員の協力によ

り、正しい知識が学べる「防災すごろく」を実施しまし

た。 

ラリーは団をまたいだ混成班形式でチームを作り、各

班ごとに様々なブースでゲームをおこない得点を競う形

式です。 

ゲームの途中でお昼ご飯タイム、体育館へ移動し混成

班で食べました。 

食事の後、体育館内で映像を交えた日本ジャンボリー

参加隊の報告がありました。 

１団と７団の混成「東京１３隊」の報告では活動の概

要と同時に見事日本一を獲得した「日本一プログラム-

手旗信号」を実演込みで報告しました。地区からも日本

一の記念にとチーフの授与がありました。 

午後にも残りのプログラムを行い閉会式へ。当団スカ

ウトが入っていた班のうちのひとつが第３位となりまし

た。 

 その後、進級の報告があり当団関係ではベンチャー富

士章を取得した山中スカウトの紹介があり、弥栄をおく

りました。 

 

 

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１団の防災すごろくブース      山中スカウト    藤倉スカウト 
                  富士章の紹介    日本一披露！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.69２  （SINCE1959） 

毎年恒例ハロウィンパーティー今年も行いました。参加者は去年

よりも少なかったですが、全員楽しそうでした。スカウトはシチュー

と焼きそばを作り上進したスカウト達はかまどを作るのも初めてで

したが班長中心に班で協力して行うことができました。そして、み

んなが楽しみにしている宝探しも行いました。小さい子供達もスカ

ウトも楽しそうに参加してくれて良かったです。団として良い交流

の場となりました。               BS 森副長 

昼過ぎにボーイ隊やベンチャー隊のスカウト

とリーダーが集まってハロウィンの準備が始ま

りました。日数を重ねて準備してきた成果を出

すため、全員が出せる全ての成果を出していま

した。日も沈み、いよいよハロウィンパーティー

が始まりました。個性豊かな仮装をしたスカウト

が続々と集まり、一生懸命準備したゲームで盛

り上がり、丹精込めて作った軽食を堪能しまし

た。最後は、みんな大好きなお菓子をかけて宝

探しゲームで目黒一団のハロウィンパーティー

は幕を閉じました。ハロウィン逃してしまった方、

来年は是非祐天寺のハロウィンパーティーにい

らしてください。お待ちしています！ 

            VS 成澤スカウト 

 

地区ラリーに参加して 

 

●楽しかった！災害のときどう落ち着いて行動するかわかった 

カブ隊・うさぎ小林スカウト 

●身近なものでたくさんの物を作れることがわかったので、緊急時には学んだ技術

を生かして生き残りたいです。ビニールの雨具とか新聞紙のスリッパなどが特に印象

的だった。 

一番嬉しかったことは、チームが優勝して非常食セットをもらえたことです。 

カブ隊・しか河合スカウト 

●防災がテーマのパズルの場所が楽しかった。 

やってはいけないことなど、楽しく知ることができた。 

                       カブ隊・うさぎ藤倉スカウト 

 

１１月１０～１１日に実施された、ローバース

カウト１００キロハイクで、当団ローバーの森ス

カウトが好成績で完歩しました。  

詳細は次号で報告します。  

地区ラリーに参加して 

 

地区ラリーは楽しかった

です。理由は、楽しかった

だけじゃなく、災害の時の

対応の仕方なども学べた

からです。それと、団を超

えてグループを作ったけ

れど他の団の人とは、7 団

の人しか、仲のいい人がい

なかったです。 

BS 隊・水口スカウト 

 


